



Der Schützenverein Großlangheim aus der Nähe von Würzburg ist ein umtriebiger Verein. Viele Veranstaltungen gilt es über das Jahr zu stemmen: Das örtliche Weinfest, Schießsportveranstaltungen, freudige Anlässe wie runde Geburtstage aber auch traurige Termine wie Beerdigungen. Ohne das langjährige Mitglied Oskar Pfannes könnte all dies nicht organisiert werden.

„Ohne den Oskar hätte ich als Schützenmeister ein großes Problem“, ist sich Walter Haupt, der Erste Schützenmeister des SV Großlangheim sicher. „Er ist es, der mich an wichtige Termine erinnert und diese mitorganisiert. Auch kleine und große Reparaturen im Vereinsheim

„Goldstück des Vereins“



sind oft schon erledigt, bevor sie von den anderen Mitgliedern richtig bemerkt werden.“

Wenn vor Veranstaltungen im Winter das Schützenhaus vorgeheizt werden muss, sorgt Pfannes nicht nur für das zeitige Anfeuern des Ofens, sondern kümmert sich auch um Getränke und die Verpflegung

mit einer zünftigen bayerischen Brotzeit. Für Walter Haupt ist Pfannes mehr als nur ein Vereinsmitglied: „Er sorgt bei den Anmeldungen zu unseren Veranstaltungen für rege Beteiligung und rührt kräftig die Werbetrommel. Nur wenn er im Urlaub ist, muss das Schützenhaus auf ihn verzichten. Ansonsten schaut er dort täglich nach dem Rechten.“ Die Jury der Deutschen Schützenzeitung ist der Meinung, dass so viel Engagement über Jahrzehnte hinweg die Ehrung zum „Stillen Star des Monats Juli“ wert ist.

Wer ist Ihr „Stiller Star“?

Auch in Ihrem Verein gibt es ein Mitglied, das seit vielen Jahren „hinter den Kulissen“ engagiert ist? Lassen Sie es uns wissen! Der DSB zeichnet monatlich ein verdientes Vereinsmitglied mit der Auszeichnung „Stiller Star“ aus. Wir freuen uns auf Ihre Zuschrift mit Foto in hoher Auflösung (10 x 15 Zentimeter Bildbreite) per E-Mail: schuetzenhilfe@dsb.de.